

THE ROAD TO  
WIMBLEDON



## Road to Wimbledon が日本で初開催

オール・イングランド・ローン・テニスクラブ (All England Lawn Tennis Club) が主催する14歳以下のジュニアトーナメント Road to Wimbledon が、日本でのマスターズトーナメントとして佐賀で初開催されます。

2018年4月23日 佐賀県： 今週、日本のトップジュニアテニス選手達が数多く活躍します。オール・イングランド・ローン・テニスクラブ (AELTC) 主催で、これまで英国やアジアの国々で開催されている、14歳以下のトップ選手を対象としたジュニアトーナメント Road to Wimbledon が日本で初めて開催されるのです。

ウィンブルドン選手権のオフィシャル・カーであるジャガーのサポートのもと、このマスターズ・トーナメントがグラスコート佐賀テニスクラブにて今日から初開催されます。グラスコート佐賀テニスクラブは日本唯一の天然芝のテニスクラブで、Road to Wimbledon を主催するオール・イングランド・ローン・テニスクラブ (All England Lawn Tennis Club) とは長年にわたり交流があり、Road to Wimbledon 会場として選ばれました。

日本の14歳以下のトップジュニア男女16選手のうち、本日から4月28日まで開かれる今回のマスターズ・トーナメントで決勝に進出した男女各2名ずつ（計4名）は、8月12日～18日に、歴史あるウィンブルドンのコートで開催される Road to Wimbledon Finals（本戦）に出場することになります。

元世界ランキング4位でジャガー・アンバサダーを務める錦織圭選手が、大会に出場するトップジュニア選手たちに励ましの言葉を贈っています。「ウィンブルドンの歴史、名声、そしてウィンブルドンの「魔法」が直に経験できる大会が日本で開催されることは、日本のトップジュニア選手たちにとって本当に素晴らしいことです。Road to Wimbledon とジャガーのコラボレーションにより、日本の次世代のトップ選手たちが世界舞台でテニスの技を磨くことになります。彼らの成長の過程で、天然芝コートでプレーするという重要な経験を得ることができるでしょう。Road to Wimbledon 2018 に出場するにあたって、選手たちが大会期間中に経験することを今後の自分たちの糧として最大限活かすことを期待しています。」

THE ROAD TO  
WIMBLEDON



Road to Wimbledon のトーナメント・ディレクターであり、デビスカップで英国チームの元キャプテンであるポール・ハッチンス (Paul Hutchins) は「Road to Wimbledon を日本で開催できる運びとなり、たいへん嬉しく思います。私たちは毎年、国境を越えて、世界のトップジュニア選手たちに、天然芝コートでのプレー経験、コーチングを提供するというコミットメントを続けてきました。アジアでのテニス人気が高まるなか、ウィンブルドンの存在感をアジアのトップジュニア選手たちの間でウィンブルドンの存在感を高めていきます。」と述べています。

オール・イングランド・ローン・テニスクラブ (All England Lawn Tennis Club) のチーフ・エグゼクティブ、リチャード・ルイス (Richard Lewis) は「世界中のトップジュニア選手は、Road to Wimbledon に出場することで有名なウィンブルドンの芝コートでプレーできるチャンスを得ますが、このトーナメントは単にテニス競技ということだけにとどまりません。若者のその後の人生の可能性を最大限に高めるチームワークや規律といったスキルや価値観も育成します。」とコメントしています。

グラスコート佐賀テニスクラブ代表の緒方周氏は「本クラブの前オーナーである緒方勝徳は1975年にウィンブルドン選手権を観戦し、ウィンブルドンの天然芝コートの美しさにとっても感銘を受けました。彼は2年後、誰もが不可能であると考えていた、日本初の天然芝コートのテニスクラブを創立しました。二つのクラブの友好関係は続き、2010年にはオール・イングランド・ローン・テニスクラブ (All England Lawn Tennis Club) 元会長のティム・フィリップス (Tim Phillips) 氏がメンバーの皆さんと共にグラスコート佐賀テニスクラブを訪れてくださいました。Road to Wimbledon 日本大会をグラスコート佐賀テニスクラブで開催できることを極めて誇りに感じております。この大会の成功を祈るとともに、日本の次世代のテニスプレーヤーの皆さんに、天然芝コートの独自性を広めていきたいと思いを。」と結ばれました。

-終わり-

THE ROAD TO  
WIMBLEDON



詳細については次のアドレスにお問い合わせください：[communications@aeltc.com](mailto:communications@aeltc.com)

編集者への付記：

- Road to Wimbledon は2002年に英国で始まりました。その詳細は [www.roadtowimbledon.com](http://www.roadtowimbledon.com) にてご覧いただけます
- Road to Wimbledon は2014年にはインドに、2016年には中国(南京)に進出しました
- 2017年、Road to Wimbledon は中国の南京に加えて、北京と香港SARでも開催されるようになりました
- **2018年、Road to Wimbledon に日本が初めて加わります**
- Road to Wimbledon インド・マスターズは2018年3月12日～17日までカルカッタ(女子)で、2018年3月19日～24日までニューデリー(男子)で開催されます
- **Road to Wimbledon ジャパン・マスターズは2018年4月23日～28日まで佐賀県で開催されます**
- Road to Wimbledon 香港マスターズは2018年5月7日～12日まで開催されます
- Road to Wimbledon 中国マスターズは2018年5月14日～19日まで中国の南京で開催されます
- 2018年4月17日～6月10日までの Road to Wimbledon チャレンジはLTAレーティング7.1～10.2、またはレーティングのないプレーヤー向けに開催されています。レーティングが6.2やそれ以下のジュニア・プレーヤーは Road to Wimbledon インターナショナル英国大会に参加します
- Road to Wimbledon インターナショナル英国予選大会は2018年6月23～24日に開催されます
- **Road to Wimbledon 本戦は、2018年8月12日～18日までウィンブルドンのAELTCで開催されます**

#### ジャガーについて

ジャガーは、その80年以上にわたる歴史において、そのエレガントなデザインと息をのむようなパフォーマンスで世界中のお客様を刺激し、運転することの楽しさや喜びを提供してきました。“THE ART OF PERFORMANCE”をブランド・タグラインに掲げ、今日グローバルに展開しているジャガーのラインアップは、数々の賞を受賞し高い評価を受けているスポーツ・サルーン「XE」、ダイナミック・ラグジュアリー・サルーン「XF」、ラグジュアリー・サルーン「XJ」、ピュア・スポーツカー「F-TYPE」、ジャガー史上最速ペースで販売台数を伸ばしているパフォーマンスSUV「F-PACE」、コンパクト・パフォーマンスSUV「E-PACE」、そしてジャガー初のエレクトロニック・パフォーマンスSUV「I-PACE」です。